
LETTRE AUX MEMBRES  

DES COMITES DE SECTEUR ACO IDF 

 Bonjour, 

La plupart d’entre vous a participé au Comité régional du 30 septembre dernier. Après une riche Révision 

de vie régionale, vécue sur trois Comités régionaux, il s’agissait de lancer les grandes lignes de notre 

organisation en région, et nous avons bien cherché collectivement. Face aux défis que rencontre notre 

mouvement, comme beaucoup d’autres associations : vieillissement, baisse de l’engagement, repli sur soi, 

nous voyons aussi germer des initiatives nouvelles, des démarrages d’équipes, des accompagnateurs qui 

continuent d’y croire… 

L’ACO a une place originale dans la société et dans l’Eglise, et forts de cette double fidélité au monde 

ouvrier et à Jésus-Christ, nous voulons croire à l’avenir de l’ACO en IDF, qui sera sans doute différente du 

passé. 

Le 30 septembre, un calendrier allégé a été décidé : 3 comités régionaux par an, dont 1 Assemblée générale, 

et en novembre 2024 l’Assemblée régionale (entre 2 Rencontres nationales). Deux groupes de réflexion ont 

été constitués, sur deux sujets : le travail (sens et rapport au travail, nouvelles formes, …) et la 

communication (interne, externe, mutualisation, …) 

Notre prochain rendez-vous sera donc le SAMEDI 13 JANVIER de 9h30 à 17h rue Championnet. Il 

s’agira d’un Comité régional dédié à l’Assemblée générale de l’association (Rapport d’activité, financier, 

…). Nous continuerons également la réflexion sur l’avenir et l’organisation de la région. Lors de la réunion 

en visio du 9 novembre, plusieurs CS et le bureau régional sortant ont poursuivi les échanges. 

Aussi, nous sollicitons chaque Comité de secteur sur deux sujets pour préparer cette réunion : 

1) Quelle initiative ou réflexion innovante ou significative, vécue en 2023 sur votre CS, souhaitez-vous 

retenir pour enrichir le Rapport d’activité ?  Merci de la formuler en 5 lignes. Vous pouvez envoyer des 

photos qui l’illustrent et adresser le tout à Anne-Odile pour le 15 décembre 2023. 

 

2) Une nouvelle équipe régionale doit se constituer pour à la fois animer la vie régionale et aussi pour 

exister en tant qu’association. Les modalités sont à inventer, sachant que les « talents » sont nombreux 

parmi vous, et la visio sera un outil précieux pour le faire. Qui au sein de votre CS pourrait rejoindre 

cette équipe, de manière ponctuelle ou plus régulière, ou pour un domaine particulier ?  

 

Nous souhaitons tous une organisation qui corresponde à nos capacités et notre envie d’engagement.  Une 

durée de deux ans serait souhaitable pour un bon fonctionnement collectif de l’équipe. 

Au sein de cette équipe, il faudra choisir un.e président.e , un.e trésorier.e , un.e secrétaire.  

 

Merci de transmettre à Anne-Odile votre réponse pour le 10 janvier 2024. 

 

Le sens du collectif est une valeur forte du mouvement, de notre région, comme le besoin d’être davantage 

participatifs : nous espérons que chaque secteur s’investira pour réfléchir et répondre à ces deux questions. 

Nous comptons sur vous ! 

Le Bureau régional sortant et les CS présents le 9/11 


